



KAMO Junior High School NEWS

鴨志田中学校通信

3

鴨志田中学校
鴨中PTA

職員室より

令和元年度の振り返り

校長 濱崎 利司

令和元年度の修了式が本日3月25日となります。残念なのは、放送での修了式となり、生徒の皆さんと一堂に会して行うことができなかったことです。

これは、新型コロナウイルスの感染拡大防止のためであり、全国の中学校でも同様のことです。このために3月2日から臨時休業となりました。まさに“青天の霹靂”であり、学校現場としては“未曾有の大惨事”と言っていいことです。こんなことは学校現場にとっては初めてであり、先生方の誰も経験したことがない状況です。先生方は皆、やるせない気持ちであり、悲しいことの上ありません。何せ生徒の皆さんと会うことができなくなってしまったからです。とくに学級担任の先生方は、年度の終わりに向けてやりたいことがあったはずです。悲しいだけではなく、無念な気持ちもあります。

一番無念なのは、卒業した3年生と3年教職員だったと思います。3月11日に卒業式が行われました。当日は卒業生である3年生と教職員・保護者代表の方のみの参加でした。義務教育修了を祝う式であったのに、短縮された制限のある式であったことが残念です。然しながら卒業生とその保護者の方々は、一様に笑顔で、満足とはいかないまでも、理解・了解して卒業できたと思います。それは、卒業証書をひとり一人手渡せたこと、式中のライブ配信と式後、外での合唱ができたからです。校長として、やってよかったと思えました。「あったかい学校」を体現できたワンシーンだったかと…。卒業生は、今回の経験も今後の人生の大きな糧としてほしいと思います。

新年度も新型コロナウイルス対応で、入学式は卒業式同様に教職員と新入生・保護者代表1名（PTA会長）のみで行います。着任・始業式も同様です。4月8日以降の離任式等は現段階で不明です。判明次第、学校ホームページに掲載したいと思います。メール配信も利用します。このような状況ですが、新年度も鴨志田中学校を宜しく願います。

学校からのお知らせ

～令和2年度 副教材費のお知らせ～

1年生 19,457円 2年生 10,235円 3年生 14,646円

4月の指定日にピロティで直接業者にお支払いください。詳細は後日配布いたします、プリントを御覧ください。よろしく願いいたします。

※金額等に変更になることもあります。御了承ください。



PTA よいお知らせ

早いもので今年度も残りわずかとなりました。1年間PTA活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。保護者の皆様をはじめ、教職員や地域の皆様、多くの方々に支えられながらPTA活動に関わることができましたこと大変感謝しております。

この春、卒業・進級・入学とそれぞれの道に進む生徒の皆さんは、希望と期待で胸がいっぱいのことと思います。多くの方々の御支援をいただいた中で子どもたちが大きく成長でき、充実した学校生活を過ごすことができましたことに心より感謝申し上げます。

今後とも、PTA活動を温かく見守っていただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

PTA役員一同



※4月の行事予定はHPをご覧ください。

卒業式を終えて

新型コロナウイルスの影響で、卒業遠足やお別れ会が中止となり、卒業式も短縮され、在校生の皆さんと一緒に祝うことができませんでしたが、手作り感のある温かい卒業式ができました。3年生にとって、また、保護者や教職員にとっても、思い出に残る素敵な卒業式になったと思います。在校生の皆さん、先輩方が受け継いできた伝統を守りつつ、自分らしさを取り入れ、さらにより良い新しい鴨志田中学校にしてください。



特別時間割の御報告

- 2月25日(火) 元千葉ロッテマリーンズのピッチャーであり、日本シリーズの“胴上げ投手”になった伊藤義弘氏を今年も講師としてお迎えし、「キャリア教育」の一環として自身の経験談や教師を目指している夢と希望を御講演いただきました。3年生にとって、卒業への“お祝い”とともに今後の人生の励みになる講演会でした。伊藤さんは4月から母校である東福岡高校の先生(野球部コーチ)になるそうです。高校野球中継で甲子園のベンチにいる姿を見ることができるかもしれません。今後の御活躍をお祈りしております!
- 2月26日(水) 社会科の出前授業として、飯吉秀樹官房総務課消費者教育係長と伊東龍雪官房人事課研修係長が経済や独占禁止法の仕組み等について説明をしていただきました。3年生にとっては、将来社会人として、また企業家になるために有用な機会だったと思います。ありがとうございました。



心の相談室より



スクールカウンセラー
(臨床心理士)

長谷川 良子



3年生の皆さん、ご卒業、本当におめでとうございます! みなさん、お一人おひとりの夢が実現することを心より願っています。さて、3年のみなさんはもちろん、1年生2年生のみなさんも新型コロナの影響を受けて、随分と驚かされ、悲しい思いもされたことでしょう。そんな時、あなたにとって何が支えになりましたか? お友達、ご家族、学校の先生、といった人とのどんな会話でしたか? テレビやネット等からの情報をどのように活用しましたか? 何気ない日常の大切さに気付かされた人は、私も含めて多いのではないのでしょうか。

これから先、大事なのは、想像力、痛みを分かち合う力ともいわれています。この経験は、きっとご自身の強みになるはずです。

そして、貴重な春休み、ルールを守って存分にご自分を活かしてください。応援しています。

不安や焦りに気づいたら、心が疲れていないか要チェック。“落ち着いて”深呼吸。困ったこと、心配なことがあったら、周りを見渡してヘルプサインを諦めずに出してくださいね。自分の弱みを出せるのは、本当は強い人です。

ところで、先になります、想定外の長い春休み明けは、大人も子どももゆっくりゆっくりスタートなさることをお勧めいたします。

今年度も、心の相談室をご利用下さり、本当に感謝でした。新しい年度もまた、心の相談室のご利用をお待ちしています。

※令和2年度の相談日も、毎週木曜日を予定しています。